



# Naciones Unidas

## Comunicado de la Organización de las Naciones Unidas en Colombia con ocasión de las elecciones Presidenciales del 29 de mayo 2022

**Mayo 27 de 2022.** La Organización de las Naciones Unidas confía en que la jornada electoral del domingo se desarrollará de forma participativa e incluyente, en un ambiente de respeto y libre de violencia.

La Organización de las Naciones Unidas valora la tradición democrática del país y su solidez institucional, incluyendo la del sistema electoral.

La Organización de las Naciones Unidas confía en que estas serán unas elecciones presidenciales en las que se garanticen los derechos políticos de la ciudadanía y de sus representantes, los principios de transparencia, la rendición de cuentas y el Estado de Derecho.

\*\*\*